



大きなイベントの一つである運動会があり、育友会バザーや遠足、サツマイモ掘り、ハロウィンなど沢山の行事がありました。運動会は終わりましたが、玉入れや年長のリレーなど、まだまだ楽しんでいる子ども達です。



育友会バザー

育友会主催のバザーがありました。手作り品や玩具、日用品など沢山の品物が並びました。最後は“こどもバザー”！チケットを持って、一人一つ買いに行きました。パッと見てすぐに決めた子もいれば、色々見たり触ったりしながら悩んで悩んで決めた子もいました。そうさんバックに入れて、どの子も嬉しそうに持ち帰りました。

秋の遠足

お家の人に作ってもらったお弁当をもって年長は「笠原消防署とうながっぱ公園」、年中は「陶ヶ丘公園」に出かけ、年少は「小学校周辺」を探索して園でお弁当を食べました。とても天気良く、気持ちよく秋の自然の中で友達や保育者と一緒に遊び、お弁当を食べて過ごしました。



サツマイモ掘り

春から水やりや草取りをしながら育てた苗が大きくなりました。食育ボランティアの方と一緒につるを引っ張ったり、土を掘って芋を掘り出したりして沢山のサツマイモを収穫しました。今年はサツマイモに花が咲いて（珍しいこと！）例年より少し小さい芋でしたが、掘り出すたびに歓声を上げ収穫を喜びました。

芋は食育ボランティアの方と一緒に焼き芋にして園で味わいます。